
ARCHERS CHALLANDAIS

CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 24 JANVIER 2025

Présent     :   Eric, Chantal, Patrick, Christian, Alain, Martine, Nadège, Maurice.  

1> Approbation du C A de Décembre 24.

2> Succès du tournoi interne du 11 Janvier : à refaire

3> Au vu des tâches qui attendent Martine, celle-ci demande de l’aide et propose à Maurice de devenir vice-
président, il est élu par le bureau pour seconder Martine.

4> Alain Meyer va former Maurice et Nadège pour le greffe (gestion des concours), si cela intéresse quelqu’un 
(licencié ou parent), il est le bienvenu.

5> Il devient urgent de trouver un ou des arbitres pour le club, si quelqu’un se sent l’âme d’un arbitre, n’hésitez pas 
à venir nous en parler.

6> Maurice propose d’organiser une formation compétiteurs ouverte aux archers du club mais également à des 
archers extérieurs. L’équipe d’entraineurs sera formée de Jocelyne et Maurice. Cette formation est destinée à 
la saison extérieure (de mars à juillet). Pour les archers Challandais, il sera demandé une participation de 70€, 
pour les archers extérieurs, il s’ajoutera un droit de paillon de 60€. Un prospectus explicatif sera affiché, 
(prochainement) sur le tableau de la salle.

7> Devant la pénurie de blason de 40 (n’ayant pas organisé de concours salle cette année), il sera possible d’en 
acheter au club le jeudi soir.

8> Maurice propose que l’on puisse, pour les jeunes archers représentants le club dans les championnats régionaux 
et nationaux, apporter une aide financière pour l’achat d’une poignée ou de branches.

9> Pour des raisons d’organisation et de responsabilité, nous devons lister les archers qui ont les clefs du petit 
palais et de la Cailletière. Pour se faire des membres du bureau passeront vous voir lors des entraînements.

10> Pour notre concours de Mai, nous allons faire appel aux bonnes volontés pour son organisation. Pour se faire 
nous afficherons début Mars un formulaire pour vous inscrire. Nous comptons sur tous pour cette manifestation 
importante pour le club.

11> Il faut faire l’inventaire des blasons entreposés à la Cailletière afin de ré-approvisionner pour le concours.

12> Nous avons, au club, des tubes pour faire des flèches, si vous avez des besoins en flèches venez voir Christian 
ou Maurice qui pourront voir avec vous pour déterminer le spin et vous renseigner sur le prix.

13> Une réflexion est menée pour l’organisation d’un tir campagne ou 3D, cela demande du monde mais ce n'est pas 
impossible. L’on commencera surement par une initiation sur le stade de la Cailletière.

Fin de réunion11H30
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